

Estimado Alcalde:

Con el objeto de informarle sobre la situación de la atención pediátrica en el Centro de Salud de Alcuéscar durante estos últimos meses del año 2017, le informamos que:

La propiedad de la plaza de Pediatría del Alcuéscar (1303020201M) es de D^a M^a Dolores Peña Martín; integrante del Equipo de Atención Primaria (EAP) de Alcuéscar que incluye las localidades de Alcuéscar, Montánchez, Arroyomolinos, Aldea del Cano, Casas de Don Antonio y Rincón de Ballesteros.

La problemática de contar con Médicos de Atención Primaria (Especialidad de Pediatría) sustitutos es mayor en el campo de la pediatría de Atención Primaria y por ello, aunque la intención es tener cubiertas todas las plazas, éste propósito encuentra en ocasiones con la única posibilidad de la acumulación con otros médicos del centro de salud.

Si observamos la problemática del Equipo de Atención Primaria de Alcuéscar en relación con la actividad laboral de la Pediatra del EAP, durante estos últimos meses, hemos observado lo siguiente:

• **Mes de Septiembre:**

- Del 1 a 13 de septiembre: D^a M^a Dolores Peña Martín disfruta de sus Vacaciones reglamentarias se acumuló al resto del EAP.
- Los días 14 y 15 de septiembre: Situación de Incapacidad Temporal de D^a M^a Dolores Peña Martín y su consulta fue acumulada al EAP.

• **Mes de Octubre:**

- El mes de octubre la pediatra, D^a M^a Dolores Peña Martín, trabajó todos los días de consulta

• **Mes de Noviembre**

- Del 2 al 3, del 6 al 10, el 13 y el 15 de noviembre la plaza queda vacante debido al traslado voluntario de la pediatra, D^a M^a Dolores Peña Martín y se acumuló al resto del EAP.
- Los días 14,16 y 17 de noviembre el puesto de pediatra se sustituyó con un Médico de Familia.
- A partir del 20 de noviembre el puesto de pediatra será sustituido por otro Médico de Familia.

En cuanto a la contratación de la plaza de sustitución por la salida voluntaria de la titular se están haciendo todos los trámites administrativos que se dilatan por la única razón de la ausencia de profesionales para atender las plazas de pediatría. En el momento que alguien de bolsa acceda a esta sustitución, será informado al EAP a través de su Coordinador.

Atentamente, un cordial Saludo:

Cáceres, a 17 de Noviembre de 2017

Fdo: Francisco José Galvo Chacón
GERENTE ÁREA DE SALUD DE CÁCERES


Géncia del
Área de Salud
de Cáceres

